



総合優勝
肝属チーム
(一般の部)
1時間5分48秒

部門別成績	優 勝	第 2 位	第 3 位
男女共通 小学生の部	輝北サッカー 1時間16分12秒	S K R C 1時間19分22秒	高山Jr陸上クラブ 1時間21分48秒
中学生の部	鹿屋東 1時間6分51秒	高山中 1時間14分49秒	田代中A 1時間14分55秒
一般の部	肝属チーム 1時間5分48秒	鹿屋高校陸上 1時間7分3秒	根占走ろう会 1時間7分41秒
中学生以上 女子の部	樟南高校 1時間13分59秒	百引シスター 1時間14分51秒	鶴田中 1時間16分59秒

春の錦江路を駆け抜ける

3月25日、第2回花瀬公園まつり駅伝大会が盛大に開催されました。

大会は、町内外から50チームが参加し、宿利原中学校前から花瀬多目的広場までの9区間20.2kmで行われました。

当日は、天候が危ぶまれましたが、次第に回復し、絶好の駅伝日和となり、アップダウンの厳しいコースを沿道からの声援を受けながら、選手たちはたすきをつなぎました。大会の結果は、下記のとおりです。

自衛隊入隊者壮行会



3月6日、役場田代支所において、自衛隊入隊者壮行会が行われました。

入隊するのは、小川啓祐さん(鶴園)、油木田等さん(昇陽)、郷原悠樹さん(郷ノ原)の3人です。(海上自衛隊に入隊)

会では、新入隊者の紹介や、町長、自衛隊父兄会田代分会長から暖かい励ましの言葉がおくられました。

大きな使命を背負い、たいへん厳しい仕事だと思いますが、それぞれの任地で頑張ってください。

錦江町の食をPR



3月3日から4日にかけて、鹿児島市のドルフィンポートにおいて、半島隅くじら元気市が開催されました。

元気市は、薩摩・大隅両半島の先端地域1市3町が参加し、半島の豊かな自然や観光PR、特産品販売を行うイベントで、今回で8回目になります。

錦江町からは、新鮮な野菜や加工品などを販売し、品物を求めて、多くの買い物客で賑わいました。

地域づくりを考える



3月2日、町文化センターにおいて、錦江町ボーリング同好会主催による講演会が開催されました。

講師には、明治大学農学部教授の小田切徳美氏が「地域づくりを考える 一誇りの空洞化に抗して」と題して、農村における地域づくりや農山村の地域づくりの特徴と性格など先発事例を交えて講演を行い、これから錦江町の地域づくりの参考となる貴重な講演を聴くことができました。